
Hofers Gerüschte

Beitrag von „bastei_kaktus“ vom 6. Juni 2019, 20:33

Hallo Hartmut, schöne Blüte! Meine ist auch auf Pachanoi hochgepfropft. Aber sie will dieses 
Jahr noch nicht.

Gruß Bernd

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12589-hofers-
ger%C3%BCschte/&postID=104077#post104077
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